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１ 藤 原 三 治 安心安全なまちづくりについて ・通学路となっている県道及び町道の幅

員不足や街路樹や街灯の柱、看板などの

障害物・危険物対策は 

また、ブロック塀、石積、水路などの

安全性については 

 

   ・生活面における安全対策について水難

事故や自転車などの事故防止対策は 
また、交通事故防止対策としての危険箇

所の実態把握と対応は、安全指導につい

ては 

 

  空き家対策について ・町内空き家の実態把握と紹介などの対

応について 
 

   ・危険な家屋の解体に対する今後の町の

対応は 
 

２ 江 藤 一 幸 職員の給与、採用等について ・今後の地方公務員の給与について総務省

の考えは 
 

   ・採用試験の流れは  

   ・有資格者、特技保有者の採用について  

  ・農業、観光等の産業振興の成果と課題は  

  

生活できる業としての産業振興

について 
・今後の産業振興の手法（新たな試み）につ

いてはどう考えているか 
 

  人材育成について ・成果が出ていないし兆しも見えないが、ど

のように考えているか 
 

   ・今後はどう改善するのか、また、その策は  

３ 佐 藤 明 郎 日本一の田舎づくりと定住一万

人の関係について 

・日本一の田舎づくりは、定住一万人に

向け密な関係にあるものと考える。 
具体的な事業として補助金も計上され

ているが、「定住一万人」への効果はどう

なのか方向性を思い切って 180 度変更す

べき時ではないか 
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４ 有 吉 富 生 空き家対策について ・空き家の調査結果及び活用の方法は  

   ・危険状況の廃屋対策が必要ではないか  

  観光振興について ・今年度の観光宣伝の実施計画は  

   ・吊橋を含め観光客の意見や苦情が整理さ

れているか、その対策は 
 

   ・町有地を町内観光の宣伝に有効活用でき

ないか 
 

  農林業の課題について ・農林業の推進のために、どのような支援を

行っているか、今後の取組計画は 
 

   ・補助事業による採草放牧地の現状に対す

る対策が必要ではないか 
 

５ 大津留 敏加 行政区の合併を取組む考えは ・限界集落の行政区と近隣の行政区の合併

の取組を考えてはどうか 
 

６ 佐 藤 博 美 地産地消、地域内循環をどう

進めるか 

・農業と観光を結ぶためのコアづくりの現状

は 
 

  定住対策 ・空き家調査の結果と今後の取組は  

   ・民間活力による公的賃貸住宅整備事業の

今後のスケジュールは 
 

  統合中学校問題 ・２５年開校に向けて飯田地区の保護者の

声をどう考えるか 
 

     

 


